



夏休み中もたくさんの生徒が、個人の目標のために、それぞれの場所で活動をしていました。その様子を紹介します。

販売実習 7月22日・8月6日・8月7日 仙台市ガス局ショールーム・ガスサロン

毎月行われている「まちくる仙台」のイベント内で、販売実習を行いました。7月22日には、昨年度同様、カブトムシの幼虫の無料配布も行いました。続く8月6日と8月7日は、仙台七夕祭りと重なっており、多くのお客様が来場されました。



インターンシップ

7月24日～28日の5日間、三修制選択生徒対象のインターンシップを行いました。今回も製造・販売・看護・保育・農業・介護・美容と様々な分野の事業所で受け入れをして頂きました。自身が希望する進路に向けて少しでも認識を深め、将来を考える良い機会となりました。ご協力を頂きました各事業所の皆様、ありがとうございました。



フォークリフト技能講習

7月29日、30日、8月4日～6日の計5日間に渡り、石巻北高校を会場にフォークリフト技能講習が行われました。7月29日、30日は学科、8月4日～6日は実技講習の日程で実施されました。飯野川校からも単位取得を目指して、5名の生徒が参加し、無事に免許を取得しました。



耕人塾の活動紹介

耕人塾とは、石巻専修大学、人間学部教授の木村民男先生の下、あいさつ、清掃活動などのボランティアや塾生同士の交流を通して成長し、地元石巻を盛り上げようという目的の講座です。6月の開講式から始まり、夏季休暇中もたくさんの活動が行われました。その一部を紹介したいと思います。



川開き祭り後の清掃



南三陸町での合宿



石巻地域の各駅での清掃活動

